

Naturparkkindergarten Urgen



Am Freitag, den 20. Mai durften wir unsere Urkunde zum Naturpark-Kindergarten entgegennehmen.

Dieses große Ereignis feierten wir mit unserem Herrn Bürgermeister Alexander Jäger, dem Leiter des Naturparks Kaunergrat Ernst Partl mit Team, dem Geschäftsführer vom Verband der Naturparke Österreichs Herrn Franz Handler und unseren Eltern.

Wir haben uns viele Gedanken gemacht und wählten unseren heurigen Jahresschwerpunkt zum Thema „Kunterbunt ist unsere Welt“ aus, um auf die Schönheit und Vielfalt unserer Natur aufmerksam zu machen.

Uns ist es ein Anliegen den Kindern unsere Natur und Umgebung näher zu bringen, um somit einen Beitrag zur Umweltbildung und in weiterer Folge zum Naturschutz leisten zu können.

Das Fest wurde von den Kindern mit einem Lied, Gedicht und einem Mini-Musical umrahmt. Zur Erinnerung durfte sich jeder Gast ein selbstgebasteltes Säckchen mit Glücks-Samen mitnehmen.

Zum Abschluss ließen wir den Vormittag mit einer gesunden Jause, die Claudia für uns vorbereitet hat, ausklingen.

Voller Erwartung freuen wir uns nun auf die Zusammenarbeit und die Interaktionen mit dem Naturparkteam.

Die Kinder und das Team

vom Naturpark-Kindergarten Urgen